

Productores finalizan diplomado en México que les proporcionó conocimientos y técnicas en agricultura protegida

Este viaje representó una oportunidad única para los productores, asesores y profesionales, no solo en términos de formación, sino también en la ampliación de sus horizontes profesionales

En un esfuerzo de HortiCrece por impulsar la innovación y la competitividad en la agricultura chilena, un grupo de productores locales viajó recientemente a México para participar en el prestigioso diplomado "Entrenamiento de Growers para Extranjeros" en la Universidad de Ceickor.

Esta iniciativa es el resultado de un convenio de cooperación entre el programa de Corfo O'Higgins y el renombrado centro universitario mexicano, que busca proporcionar a los agricultores conocimientos avanzados y técnicas efectivas para el manejo de sistemas protegidos.

En esta segunda experiencia, los productores, asesores y profesionales chilenos -pertenecientes a HortiCrece, Coopeumo y Anasac- han tenido la oportunidad de adquirir conocimientos prácticos y fácilmente aplicables, gracias a una metodología de enseñanza vivencial. El programa no solo se enfoca en teorías avanzadas, sino que también permite a los participantes experimentar directamente en entornos controlados, facilitando el desarrollo de competencias que podrán implementar al regresar a sus predios actividades de transferencia y asesoría.

Marcela Reyes, gerente de HortiCrece, destacó la importancia de este tipo de formación. "Nuestros productores regresan con herramientas innovadoras y prácticas que mejorarán



significativamente la competitividad y rentabilidad de sus cultivos. Este tipo de capacitación es vital para adaptarnos a las demandas del mercado y las condiciones climáticas actuales".

Los conocimientos adquiridos durante el diplomado prometen ser un catalizador para la modernización de la agricultura en Chile. Entre los principales beneficios que los productores han ganado, se destacan los conocimientos prácticos y aplicables, técnicas innovadoras para cultivos hidropónicos y la mejora en la competitividad y rentabilidad, con los nuevos conocimientos,

los productores pueden optimizar sus recursos y maximizar sus rendimientos, haciendo sus operaciones más rentables.

Por su parte, el director regional de Corfo, Oscar Avila, indicó que "los conocimientos entregados en Ceickor es una inversión en el futuro de nuestra agricultura. Al dotar a nuestros productores con conocimientos avanzados y técnicas modernas, estamos asegurando un desarrollo sostenible y competitivo para nuestro sector agrícola".

Este viaje representa una oportunidad única para los productores, no

solo en términos de formación, sino también en la ampliación de sus horizontes profesionales. La experiencia vivida en México fortalecerá sus capacidades y permitirá la implementación de nuevas estrategias que beneficiarán a toda la comunidad agrícola.

La colaboración entre HortiCrece y la Universidad de Ceickor es un ejemplo claro de cómo la cooperación internacional puede generar un impacto positivo y duradero, una oportunidad para los productores y esto contribuirá al crecimiento y la innovación en la agricultura en la región. /